

学校教育目標
自ら学び
心ゆたかに
たくましく

大家っ子

～みんなの笑顔と学びがある学校～

坂戸市立大家小学校 学校だより
令和6年 7月19日 NO. 5
文責 校長 足立 憲治
児童数217名（7月19日現在）

明日から夏休み!! ◎健康・安全 ◎自学・継続 ～笑顔あふれる大家小 感謝と継続、未来つくる大家っ子～

令和6年度第1学期が終了しました。今年度の学校教育目標「自ら学び 心ゆたかに たくましく」～感謝を胸に 継続し ともに 未来つくる 大家っ子の育成～の実現に向けて、1学期を振り返り、今度とも保護者・地域の皆様とともに取り組んでいきます。

令和6年度 第1学期 終業式 お話

今日は第1学期の終業式です。明日からは夏休みです。6年生にとっては小学校最後の夏休みです。小学校での夏休みは6回だけです。みなさんにとってとても大切な夏休みです。どうしてかと言うと、それは「自ら学ぶ力」、「続ける力」を高めるのにたいへん良い機会だからです。夏休みには課題があります。課題は計画的に少しずつ続けて取り組んでほしいと思います。課題の計画をよく考えて立て、計画にそって取り組んでください。それが、自ら学ぶことにつながります。それと自分が好きなこと、興味関心をもっていることに時間をとってじっくり取り組んでみてください。社会や理科の研究、絵や工作などの作品づくり、疑問に思ったことや不思議だなと思ったことを調べたり、夏休みの様々なコンクールや作品展への出品をしたり等いろいろとあります。夏休みに「自ら学ぶ力」そして「続ける力」を高めてください。

もう一つは、「毎日、健康・安全に過ごす」ことです。早寝早起きをし、しっかりと朝ごはんを食べて、生活のリズムを整えてください。整った生活リズムで大切な夏休みを過ごしてください。また、交通事故と水の事故に気を付けてください。夏休みは気持ち開放的になります。どんな場所でも危険を意識して、危険を予測して行動してください。特に川や海で遊ぶ機会があるときにはよく気を付けてください。川や海はプールで水遊びをしたり、泳いだりするのとは全く違います。川や海は水の流れがある、水の色が違う、深さが分からない等、うまく泳ぐことができません。みなさんは河童を知っていますか？河童は日本の水の妖怪で川や池の水辺に住むとされています。また、全国各地で昔から川や池での子どもたちの水難事故は河童の仕業という言い伝えがあります。これは、川や池がとても危険で近づくと河童が出てきて引きずり込まれるから近づくなという意味が込められています。自分の命は自分で守る、危険を予想し、考え、危険を避ける行動をしてください。明日から夏休みです。健康、安全で楽しい夏休みを過ごしてください。2学期の始業式、元気なみなさんに会えるのを楽しみにしています。

本日、通知表「大家っ子のあゆみ」を配付いたしました。通知表は、日ごろのお子様の学校での学習の状況や生活の様子をお知らせし、学校がご家庭と力を合わせて、お子様のより望ましい成長に役立てるためのものです。お子様の伸びや課題に目を向け、励ましていただき、新たな意欲や目標につながるようお願いいたします。

明日からいよいよ夏休みが始まります。ご家庭では、安全面や学習面などにご配慮いただき、健康・安全で有意義な夏休みとなりますようよろしくようお願いいたします。大きなけがや事故もなく笑顔で元気に1学期を終えることができました。保護者の皆様、地域の皆様には本校教育活動へのご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

令和6年度 学校保健委員会 学校・家庭・地域が連携協力しての健康づくり

6月28日(金)に学校保健委員会がありました。学校保健委員会は学校における健康安全課題等を協議し、学校・家庭・地域が連携協力して健康づくりを推進していく組織です。今回の学校保健委員会では令和5年度新体力テスト、令和6年度定期健康診断の結果とその分析の報告、外部講師による健康教室を実施しました。今度とも大家っ子の健康の保持、安全・安心の確保に努めていきます。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



令和6年度 第1回 家庭教育学級 給食試食会

7月3日(水)に第1回 家庭教育学級 給食試食会がありました。古茶栄養教諭より「坂戸市の給食について」のお話を聞いてから、子ども達の給食準備の見学、試食会となりました。当日の献立は「ひじきごはん、あじのさっぱりあげ、おひたし、牛乳」でした。坂戸市の家庭の味、手作りの味にこだわった安心安全でおいしい給食をいただきました。



スローガン「みんなで楽しく学びに行こう」小川げんきプラザ宿泊学習 5年生

スローガン「みんなで楽しく学びに行こう宿泊学習」のもと、7月2日(火)、3日(水)に宿泊学習に行ってきました。1日目、登山、スタンプラリー&クリエイティブウォーク、プラネタリウム、キャンプファイヤー、2日目、野外炊事、下山と充実した活動ができました。自然や友だちとのかかわりを広げ、深めることができた宿泊学習でした。この宿泊学習ではたくさんのことを学び、体験しました。この学びや体験を生かして行ってほしいと思います。



出前授業 埼玉県平和資料館「ピースキャラバン」 埼玉弁護士会「憲法と人権」

出前授業7月9日(火)埼玉県平和資料館「ピースキャラバン」、11日(木)埼玉弁護士会「憲法と人権」が6年生対象にありました。「ピースキャラバン」では実物資料や写真から戦時中の生活等について学びました。また、「憲法と人権」では、憲法の三原則、三権分立、人権と平等等について学びました。今後も専門家を外部講師として招き授業を実施していきます。外部講師の専門的な知識にふれることで、子ども達の興味関心を喚起し、学習活動の幅を広げていきます。



8月行事予定 【生活目標9月】あいさつをしっかりとしよう

11日(日) 山の日
 12日(月) 振替休日
 13日(火) 学校閉庁日
 14日(水) 学校閉庁日
 15日(木) 学校閉庁日
 27日(火) 短縮3時間 第2学期始業式
 28日(水) ★短縮3時間
 29日(木) ★短縮4時間 給食開始
 発育測定(全学年) 子ども教室(希望者)

*7月20日(土)～8月26日(月) 夏季休業日

*現時点での予定です。感染症拡大防止対応等により変更等がある場合があります。

*令和6年度坂戸市給食費無償化のため、給食費引き落としはありません。



